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会 議 録   

１ 会議名 

・令和４年度第８回清里区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

 １）協議事項（公開） 

・自主的審議事項について 

２）その他（公開） 

・令和４年度第９回清里区地域協議会の開催について 

３ 開催日時 

・令和４年１０月１３日（木）午後５時から午後５時３５分まで 

４ 開催場所 

・清里区総合事務所 第３会議室 

５ 傍聴人の数 

   １人 

６ 非公開の理由 

   ― 

７ 出席した者（傍聴人を除く。）の氏名（敬称略） 

・委 員：古澤文夫（会長）、山川正平（副会長）、桑原正史、笹川重作、佐々木勝峰、

竹田恵理子、羽深正、堀川敏子、松永誠一、向橋マチ子 

・事務局：清里区総合事務所：佐藤所長、浅野次長、西山市民生活・福祉グループ長

（併教育・文化グループ長）、竹下班長、田村主査 

８ 発言の内容（要旨） 

【浅野次長】 

・会議の開会を宣言 

・保坂幸男委員、横山芳一委員の欠席を報告 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以上の 

出席を確認、会議の成立を報告する。 

【古澤文夫会長】 

 ・挨拶 

【佐藤所長】 
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 ・挨拶 

【古澤文夫会長】 

会議録の確認を桑原正史委員にお願いする。 

それでは、次第４「自主的審議事項」に入る。 

前回の協議会では、皆さんから意見書について内容を確認してもらい意見を伺った。 

資料１は、事務局で皆さんの意見を整理し反映させたものである。これから少し時間

をとるので、内容について確認をお願いする。 

＜内容の確認＞ 

【古澤文夫会長】 

皆さん、確認していただけたか。 

事務局の方で説明はあるか。 

【浅野次長】 

 ・資料１により説明する。 

【古澤会長】 

  統一的な取組への支援ということになれば全体を網羅すると思う。 

  事務局の説明について、質問等を求める。 

【向橋委員】 

  坊ヶ池はかなり大きい池なので、「水がめ」ではなく「貯水池」へ修正した方がよい

のではないか。 

【山川副会長】 

  「水がめ」の方が親しみやすい言葉だと思う。 

【佐々木委員】 

  昔から田んぼの水ばかりではなく生活用水でもあるので、「水がめ」でよい。 

【笹川委員】 

  「貯水池」は、コンクリートでできた池みたいな感じがする。 

【桑原委員】 

  「水がめ」でよい。 

【古澤会長】 

  他の委員は「水がめ」でよいとの意見が多く修正はしないこととする。 

  他に質問等はないか。 
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（質問等なし） 

【古澤会長】 

  質問等がないようなので、意見書の最終案としてよいか。 

(委員了承) 

【古澤会長】 

  それでは、清里区地域協議会として「坊ヶ池周辺の活性化の取組への支援に関する意

見書を」提出する。 

【古澤会長】 

  次に、令和４年度第９回清里区地域協議会の開催について、１１月２４日（木）午後

３時からこの会場で開催したいと思うが皆さんよろしいか。 

(委員了承) 

【古澤会長】 

他に事務局から何かあるか。 

【浅野次長】 

・配布物の説明 

【古澤会長】 

浅野次長からの説明について何か質問等はあるか。 

(質問等なし) 

【古澤文夫会長】 

  そのほか、何かあるか。 

  ないようなので、以上をもって第８回地域協議会を終了する。 

最後に山川副会長から、閉会の挨拶をお願いする。 

【山川正平副会長】 

 ・閉会の挨拶 

 

９ 問合せ先 

・清里区総合事務所 総務・地域振興グループ  ℡025-528-3111(内線225) 

E-mail：kiyosato-ku@city.joetsu.lg.jp 

 

１０ その他 

・別添の会議資料も併せてご覧ください。 

mailto:kiyosato-ku@city.joetsu.lg.jp

